

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

De interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la realización de la 29na edición Agroactiva a realizarse del 7 al 10 de junio de 2023 en la localidad de Armstrong, Provincia de Santa Fe.-

FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

La presente iniciativa tiene por objeto declarar de interés la realización de la 29na Edición Agroactiva a realizarse del 7 al 10 de junio de 2023 en la localidad Amstrong, Provincia de Santa Fe. Una muestra emblemática para los argentinos que representa a uno de los sectores más importantes de la economía regional y nacional.

AgroActiva es una exposición pensada e ideada para el sector agropecuario pero hoy, después de 28 ediciones anuales, ha excedido el sector para convertirse en una muestra integral de productos y servicios, generando un ámbito de negocios, encuentros e intercambio internacionales.

Nacida en 1995 se constituye en la muestra a cielo abierto de mayor trayectoria de Argentina y una de las más jerarquizadas de la región latinoamericana. Esta continuidad y el perfil genuino de campo han ido gestando a través de los años una profunda identificación entre el sector agropecuario argentino y la exposición.

Conforme los lineamientos que la propia organización define como parte de su visión, son el evento insignia del campo en América Latina, a través del cual la región puede mostrar al mundo el potencial del sector agroindustrial, su capacidad innovadora y el compromiso con la producción de alimentos seguros a través de prácticas sustentables.

Asimismo, su misión es la de constituirse líder en su rubro, la más grande y representativa del potencial del campo argentino y de su idiosincrasia, constituyéndose así en un espacio genuino para el encuentro e intercambio de los diferentes actores que crean valor en el sector, en un ambiente para disfrutar, respetuoso y amigable.

Un rol importante cumple el grupo humano que conforma la empresa responsable de Agroactiva, un equipo comprometido, creativo y que se conecta para construir y representar una empresa con sus mismos valores. Un equipo interdisciplinario especialista en facilitar y potenciar año tras año la muestra y la experiencia de todos los que allí participan.

Agroactiva es sinónimo de campo, sector que actualmente está atravesando una situación muy difícil por las consecuencias que dejó la histórica sequía fundamentalmente. A pesar de la situación coyuntural del sector, siempre es una vidriera, una oportunidad para todas las empresas que allí se presentan y eso fundamentalmente porque saben de la importancia-trayectoria de la muestra como ámbito que aporta al crecimiento constante del sector, brindando herramientas, recursos y soluciones innovadores, de última tecnología y generación.

Conforme anunciara Rosana Nardi, Directora General de la muestra, en oportunidad de la presentación de la próxima Edición, *"actualmente se está trabajando junto a los bancos participantes y CAFMA para promover y potenciar las líneas de financiamiento y también junto a los organismos estatales para lograr las mejores condiciones comerciales para los días de la expo. La tierra es nuestra identidad. Porque con orgullo y autoridad podemos decir que Agroactiva está hecha de campo"*.-

Su compromiso indiscutido, con la producción y el sector productivo, le ha llevado a realizar todo tipo de actividades y gestiones, visibilizando cada problemática del sector ante distintos actores de la sociedad civil, organismos públicos y privados, a lo largo de todas sus ediciones y hasta la fecha, siempre intentando buscar un punto de encuentro donde coinciden actitud de servicio, creatividad, esfuerzo, trabajo en equipo y solidaridad.

Por su parte, el intendente de Armstrong Pablo Verdecchia, en relación a la próxima edición comentó: *"Agroactiva nos da mucha esperanza, porque es la expectativa que tiene el productor agropecuario de seguir produciendo alimentos, con agregado de valor para Argentina. A pesar de las dificultades, y las que también tienen los empresarios de maquinarias agrícolas, hay una linda expectativa"*.

A lo largo de los años, los números hablan por sí mismos, cada edición supera la anterior en superficie afectada, cantidad de asistentes, expositores, incorporación de nuevos rubros, etc. Algunos datos importantes: 250 hectáreas de superficie total que incluye, pista de aviones, parque cerrado de maquinarias y cultivos para demostraciones dinámicas; con una superficie de

